

## Con intensos partidos y gran éxito deportivo finalizó el torneo de fútbol "Glorias Navales"

● El representativo de la V División de Ejército se consagró campeón del torneo al vencer en tanda de penales a la IV Brigada Aérea.

Christian González  
cgonzalez@elpinguino.com

**D**urante dos jornadas, el Estado Fiscal de Punta Arenas fue el escenario del Torneo de Fútbol "Glorias Navales", certamen organizado por Asmar Magallanes y que convocó a delegaciones de las instituciones de Defensa y Seguridad presentes en la región.

La competencia, originalmente programada para el 28 de mayo en el marco de las actividades del "Mes del Mar", se postergó debido a la nevazón registrada ese día en la ciudad, encontrando en las jornadas del 4 y 5 de junio la fecha idónea para desarrollarse en un ambiente marcado por la camaradería y la sana competencia.

En la ceremonia inaugural se presentaron las

delegaciones en el césped del recinto, para realizar una solemne interpretación del Himno Nacional y de la Armada de Chile, bajo los acordes de la Banda Insignia de la Tercera Zona Naval. El capitán de Navío, Gonzalo Mitrovich Carmona, administrador de la planta Asmar Magallanes, en su discurso inaugural instó a los equipos a vivir el torneo como una oportunidad para reforzar los lazos entre instituciones, bajo los valores del respeto y el compañerismo que promueve el fútbol.

### Resultados

En temas de resultados, el fixture del certamen consistió en dos llaves de "semifinales" que tuvo, en su primer partido, al equipo de la Armada enfrentándose a la Fuerza Aérea. El partido culminó en los 90 minutos en un empa-

te 1-1 y debió definirse desde los doce pasos. En dicha instancia, el representativo de la IV Brigada Aérea se impuso por 4 a 1. En el encuentro de fondo, el equipo de la V División de Ejército venció cómodamente 5-1 a Carabineros de Chile, consolidando su paso a la final.

La jornada decisiva, realizada el día 5 de junio, enfrentó al combinado del Ejército con la Fuerza Aérea, en un vibrante duelo. Tras una ventaja de 2 a 0 por parte del equipo "aéreo", el combinado militar tuvo una oportuna reacción que los llevó a empatar sobre el final del partido. La igualdad obligó a una larga definición por lanzamientos penales, que consagró campeón al representativo de la V División.

**Nota continúa en la página 32.**

